

La flamme olympique a fait le tour de Paris le 14 juillet, jour de la Fête nationale.

Après la parade militaire sur l'avenue Foch, la flamme a commencé son parcours emblématique à travers la capitale. Thierry Henry a démarré le relais sur les Champs-Élysées, suivi par une série de relayeurs, dont un pompier qui a combattu l'incendie de la cathédrale Notre-Dame en 2019.

La flamme a également été portée par des personnalités telles que Marie-Claude Pietragalla, danseuse et chorégraphe, au musée du Louvre. Nicolas Batum, médaillé d'argent aux Jeux olympiques de Tokyo en 2021, a transmis la flamme à Yannick Noah, le dernier relayeur parisien.

La flamme olympique a ainsi visité d'autres lieux emblématiques tels que le Bataclan, où un hommage a été rendu aux victimes des attentats du 13-Novembre.